学校通信 弥四郎さんの心で



第8号 令和4年9月7日

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちよ

2学期が始まりました。・・・とたんに休校ですが。

8月 21 日日曜日の未明にかけての雷雨のため、空調設備が故障してしまいました。そのため、夏休みの3日間の出校日が急に中止になり、保護者の皆様には対応をしていただき、ありがとうございました。 大変申し訳ありませんでした。

9月1日(木)は、PTA の本部の方と地方委員さんが挨拶運動で立たれていました。子ども達は元気に挨拶に答えている子や声がなかなか出ない子もいたようです。しかし、運動場には元気な声が響き、しーんとした学校がやっと息を吹き返したようでした。

さて、長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。子ども達は大きな事件や事故にあうこともなく 夏休みを過ごしたようで、ほっとしております。保護者の皆様も少しほっとされているのではないでしょう か?

そして、6日(火)は台風 I I 号の接近でまたまた休校に。だいぶ風が強かったようですが、おうちの方は大丈夫でしたでしょうか?校舎等はなんとか無事でした。休校が前日からわかっていたので、子ども達は喜んで下校していました。なんだか、2 学期が始まったような、まだ夏休みの続きのような感じなのでしょうね。

こんな2学期に!

1日の始業式では子ども達に以下のような話をしました。2学期は一番長い学期でもあります。遊びに学びに読書に過ごしやすい時期にもなります。また、修学旅行や学習発表会などの大きな行事も控えています。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

- ① 学びのカ」を付けるために
 - ・友達の考えを聞く
 - ・読書をする

- ②「心の力」を付けるために
 - ・あいさつをする
 - ·声をかける

- ③ 「体の力」をつけるために
 - ・外で元気に遊ぶ
 - ・給食を残さず食べる







I 学期末の児童アンケートの結果をもとに話をしました。

2学期にがんばりたいこと

粘り強く進んで学ぶ~

~ ちょっとした話ですが ~

始業式の日、久しぶりに会う子ども達。 | 年生の男の子に廊下で会うと「校長先生、おはようございます。 今日は校長先生に会えたから、ラッキーかも!?」とニコニコ笑顔で言ってくれました。私もとてもうれしかったです。そんな言葉をもらえて、私が一番ラッキーだったようです!(^^)!